

9月19日金曜日

9月の誕生日会 食育パフォーマー ムーラさんがやってきた！

9月の誕生日会をしました。好きなものはぶどうなど、9月生まれらしい好きなものをインタビューで答えてくれた子もいました。

今月は、保育園にスペシャルゲストが来園しました。

食育パフォーマー ムーラさんです。

食育について大道芸のパフォーマンスをしながら、楽しく教えてくださいました。



9月生まれのお友だちです
お誕生日おめでとう！！



ムーラさんの登場！



こんなすごい技も！



日野市公立保育園で使用している食育ボードも活用！

一輪車とジャグリングを披露しながら、食育について教えてくださいました！すごい技にハラハラドキドキでした。



9月11日 木曜日

運動会に向けて取り組んでいます

10月には運動会。各クラス運動会に向けて取り組みが始まりました。

らいおん組さんは夏から少しずつ取り組んできた荒馬踊りの馬の衣装を身に着けて、はりきって練習しています。

小さいクラスもらいおん組さんの頑張りに刺激されて、少しずつ運動会にむけて取り組み始め、運動会を楽しみにしています。



春から少しずつ取り組んできたリレーにも熱が入ってきました！



9月1日月曜日

プールじまい

楽しかったプールも今日でおしまい。今年は8月最終週がお天気がいまいちで、プールに入ることができなかったので、ちょっと残念でしたが、みんなでホールに集合し、プールで上手になったことを発表しました。



8月上旬から中旬

夏だ！プールだ！水遊び楽しいな

今年も暑い日が続き、毎日のように水遊びを楽しみました。6月下旬から始まったプール。水にもだいぶ慣れてきて、プールに入る準備もスムーズになりました。



大きいプールでは、流れるプールや貝ひろいなどのあそびをしたり、水を思い切り掛け合ったりしてたくさんあそびました。

ビニールプールではたくさんのおもちゃを持ち込んで、水遊びを楽しみました。色水遊びをした日もありました。

中でも、日野台高校から生徒さんたちが奉仕体験にやってきた日は、背中に乗せてもらってワニ泳ぎをしたり、水の掛け合いっこも白熱したものになったりと、さらにダイナミックな水遊びになりました。

たくさん入ったプール。楽しかったね。

7月30日水曜日

ブルーベリー摘みに行きました



今年も、土方農園さんにブルーベリー摘みに行きました。

まずは、農園の方にブルーベリーの摘み方や、気を付けることを聞きました。



濃い青色のブルーベリーが美味しいと聞き、子どもたちも真剣に探しに。

選び抜いた末、美味しそうな青色のブルーベリーを摘み取りました。

おやつで美味しくいただきました。



7月10日木曜日 11日金曜日

なつまつりをしました

待ちに待った夏祭りがやってきました。この日のために準備をしてきたらいおんぐみさんとぞうぐみさんもおおはりきりです。

まず、ホールで集会をし、どんなお店があるのか聞きました。それから各クラスに分かれてコーナーを回ります。らいおんさん、ぞうさんはお店屋さんの担当をする人、コーナーを回る人にわかれて夏祭りがスタートしました。



ボールプールコーナー



まとあてコーナー



らいおんぐみが作った「どっきりらいおんめいろ」です。ボールと新聞紙で迷路をつくり、中ではどっきりする仕掛けを用意されていました。

入り口で「いらっしゃいませー」と声を掛け案内をする係、迷路の中で「どっきり」な仕掛けを担当する係など、色々な役割を担当してはりきっているらいおんぐみでし、お客さんにも大人気のコーナーでした。

ぞうぐみは一日目にヨーヨーコーナー、二日目には手作りの魚釣りコーナーを担当しました。受付の係でお客さんを案内したり、道具を渡したりとがんばっていました。

とても楽しかったようです。



最後にみんなで盆踊りをしました。「月夜のぽんちゃらりん」「もったいないばあさん音頭」「きみにあえてうれしい」の3曲を元気に踊ることができました。

2日目には地域のお友だちもたくさん来てくれました。またあそびにきてくださいね。



7月9日水曜日

リトルホースの乗馬体験をしました



リトルホースのジャックとダンディが来園し、4歳児ぞうぐみさんがリトルホースの乗馬体験をしました。



まずは、ごあいさつ。乗馬するときに気を付けることなどを教えてもらってから、一人ひとり乗馬しました。

ときどきしながら乗る子もいれば、とてもうれしそうに乗る子もいました。

7月4日金曜日

7月の誕生会と七夕集会有りました



7月うまれのお友だちのお祝いをしました。ちょっとはずかしそうにしていますが、インタビューにはしっかりこたえることができました。先生たちからのプレゼントは「きらきらぼし」「たなばた」の合奏でした。



続いて七夕集会をしました。ホールには笹が飾られ、少し部屋を暗くして、「たなばた」のブラックライトシアターをみました。

たなばたの由来の話を聞きながらきらきらとしているパネルに見入っていました。

7月1日火曜日

カレーパーティ



らいおんぐみさんが育てたジャガイモが、たくさん収穫できました。そのジャガイモとにんじん、たまねぎを使い、調理保育をしました。はじめて包丁を使ったのはぞうぐみさん。緊張した表情で、一生懸命ジャガイモ、にんじんを切っていました。

らいおんぐみさんは、去年も経験しているので、少し慣れた手つきで包丁を握り、ジャガイモ、にんじん、たまねぎを切っていました。



栄養士さんによる、カレーづくりのデモンストレーションを見学しました。カレールーの作り方も見せてもらい、部屋中がカレーのいい香りに包まれました。

らいおんぐみ、ぞうぐみ、こあらぐみみんなで会食会をしました。とてもおいしかったね。



6月17日火曜日

6月の誕生会とプール開き

6月うまれの誕生会をしました。好きな食べ物やあそびについてのインタビューに
上手に答えていました。



先生たちからのプレゼントは「アナと雪の女王メドレー」の演奏でした。大人気の歌なので、子どもたちは大合唱していました。

そして、待ちにまっていたプール開きです。地域のお友だちも水遊びをしに来てくれました。

プールに入る時の約束をみんなで確認して、プールに入りました。





明日から毎日プールに入れるといいね。



6月13日 金曜日

歯科指導がありました



らいおんぐみを対象に、歯科衛生士さんによる歯科指導がありました。



歯の染め出しをして、磨きのこしのチェックをしました。ブラッシング指導をしてもらい、細かく歯ブラシを動かし、磨きのこしの無いようにする方法を教えてくださいました。

6月12日 木曜日

交通安全集会



日野警察署よりおまわりさんが来園し、交通安全集会をしました。



いつもみさわ保育園に来てくれる大人気のおまわりさんが、今回も楽しく交通安全ルールを教えてくださいました。

交通安全協会婦人部による人形劇「あしたてんきになあれ」も見せてもらいました。

交通安全ルールについてたのしく学べました。

6月6日 金曜日

お話し会



年3回、図書館の方が来園し、お話し会をしています。



今回のプログラムは

- 1 歳児向けに「10 ぱんだ」「なーんだなんだ」など、
- 2 歳児向けに「きいろいのはちょうちょ」「サンドイッチサンドイッチ」など、
- 3 歳児向けに「パンちゃんのおさんぽ」「ちいさなねこ」など、
- 4 歳児向けに「うさぎのにんじん」「おやまごはん」など、
- 5 歳児向けに「11 ぴきのねことあほうどり」「びっくりまつぼっくり」などを読み聞かせてもらいました。

5 月 28 日水曜日

どろんこあそび楽しいね



5 月もそろそろ終わり、だんだんと暑くなってきました。



砂場に水をいっぱい入れて、どろんこあそびを楽しみました。

今回は砂の他に土も用意してみました。

どろどろの感触を楽しみ、からだに塗ってみたいり、

「チョコレートみたい」とコップやバケツにいれてかき混ぜてみたいりしていました。

砂場に大きな川や池をつくり、水を流し込んでバシャバシャと遊んでいる子もいました。

プール開きまでの暑い日にはまたどろんこあそびを楽しみたいと思います。

5 月 21 日水曜日

5 月の誕生会をしました



5 月うまれのおともだちのお祝いをしました。

人数は少なかったのですが、みんな上手にインタビューに答えられました。とても嬉しそうで



した。

先生たちからのプレゼントは「よさこい踊り」

振付をまねしたり、応援したりと、みんなで盛り上がりました。

5月14日水曜日

遠足にいってきました

3・4・5歳児クラスは百草台自然公園へ、2歳児は手をつないで歩いてたちばな公園へ、1歳児はワゴンにのってねんも公園まで遠足へいきました。

楽しみはなんといっても、おべんとう！！公園に着くまで何度も「おべんとうはまだ？」というくらいでした。



3・4・5歳児は百草台自然

公園に到着！5歳児は足をのぼして

階段をあがった展望台もいい眺めです

雨乞公園までいきました。



はらっぱでおいかけっこや、お花摘み、探検など楽しみました。

5月1日木曜日

引取り引渡し訓練をしました



地震警戒宣言発令を想定して、引取り引渡し訓練をしました。



一度、保育園内に集まったあと、広域避難場所である日野市立日野第八小学校の校庭に避難する訓練を行いました。

それから、保育園内に戻り、給食の先生から非常食の話聞き、お迎えを待ちました。

保護者の方々にも訓練にご協力いただき、ありがとうございました。

毎月さまざまな想定を考え、避難訓練をおこなう予定です。



4月18日金曜日

4月の誕生会



4月生まれのお友だちをお祝いしました。はりきってインタビューに答えられました。



新年度はじめてみんなで集まりし、新しくみさわ保育園に入ったお友だちの紹介をしました。

先生たちからのプレゼントは、パネルシアター「さかながはねた」でした！

4月15日火曜日

今年度初めてのせせらぎ農園



いつもお世話になっているせせらぎ農園。



今回は畑にいっぱいの花をみせてもらいました。

今年度もらいおんぐみさん、ぞうぐみさんが出かけます。

毎月どんな体験ができるんだろうとわくわくしている子どもたちです。

平成 26 年 4 月 1 日火曜日

新年度が始まりました！！

新しいクラスではりきって生活している子どもたちです。

新しいお友だちを迎え、とてにぎやかなみさわ保育園です！

保護者の皆様、今年度もどうぞよろしく願いいたします。